



BAGLAND Georges

21 ans

Né le 10 août 1935 à Évreux
Domicilié à Villiers-en-Désœuvre
Ouvrier boucher
Marié, un enfant

Médaille militaire à titre posthume

MORT POUR LA FRANCE

1956



Lorsqu'il est appelé pour partir en Algérie, Georges Bagland est ouvrier boucher à la boucherie de Villiers-en-Désœuvre. En dehors de son métier, c'est un passionné de vélo, il est coureur cycliste amateur au sein du vélo-club de Mantes-la-Jolie (Yvelines). Devenu père à la fin du mois de mars 1956, il décide de se marier avec sa compagne lorsqu'il est appelé pour partir effectuer son service militaire. Il obtient un délai de quatre jours et se marie le 3 mai.

Il arrive au sein du 1^{er} régiment de train le 7 mai suivant et y effectue ses classes pendant deux mois. Il embarque à Marseille le 5 septembre et débarque le lendemain à Alger. Il est alors affecté à la 2^e compagnie du **359^e groupe de transport** comme soldat de 2^e classe. Il est tué au cours d'une opération sur Ténès le 12 novembre 1956 à Oued-Melah (Algérie)¹.

Il est inhumé au cimetière de Villiers-en-Désœuvre.

Son nom est inscrit sur le monument aux morts de Villiers-en-Désœuvre.

Médaille militaire attribuée suite à cette citation :

« Soldat calme et courageux qui a participé en Kabylie à de nombreuses opérations. A été grièvement blessé au cours de l'engagement du 12 novembre 1956 sur la route nationale n°17 entre Ténès et Le Guelta (Algérois). Est décédé des suites de ses blessures². »



¹ SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, ESS, matricule 55-780-9950.

² SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, décret du 4 avril 1957 publié au JO le 11 avril 1957.